
2024年12月25日 

広島県労働組合総連合 

草の根わらわら 

▲日本維新の会空本事務所への要請 

▲結成総会の最後に25春闘勝利へ団結ガンバロウ！ 
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▲デモ行進で早期解決をアピール 

▲争議支援を訴える後河内さん 

『はたらくあなたの声』 

アンケートにご協力を 

 「はたらく女性の広島県集会実行委員会」アンケー

ト実施中！ あなたの切実な声を国や行政に届け、改

善を図るための大切なアンケートです。 

 アンケート結果は厳重に管理いたします

ので、安心してご協力をお願いいたします。 

 2025 年は広島市で「パート・派遣など

非正規ではたらくなかまの全国交流集会」

（2025 年６月７・８日）が開催されます。 

 これを機に「ジェンダー平等」や「非正

規待遇」の問題を考えていただきたく

「ジェンダー平等＆均等待遇川柳」を募集します。 

 詳細はＱＲから。どしどしご応募ください。 

ジェンダー平等＆均等待遇川柳募集 
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「対話と学びあい」で 

すべての労働者の大幅賃上げ・底上げを !! 



広島県労連 (2) 

 2024年11月23日（勤

労感謝の日）広島県国家

公務員労働組合共闘会議

（広島県国公）第62回定期評議員会（定期大

会）が開催されました。大会では岩田議長（全

法務）のあいさつに続き、小柳事務局長（国

交労組建設）、楠事務局次長（全司法）から運

動方針案や予算案などの提案後に、評議員と

の議論、参加単組の活動報告で議案が補強さ

れ、満場一致で承認されました。役員改選で

は藤原議長（全司法）、辻岡副議長（全法務）、

保田事務局長（全労働）、田中事務局次長（国

交労組建設）のほか９名の役員が新たに選出

されました。 

広島県国公第62回 

定期評議委員会開催 

▲120名が原爆ドーム前で1日も早い核兵器の廃絶を訴えました 
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 呉地区労連第35回定期大会が11月30日（土）に行わ

れ、今後一年間の運動方針を力強く確立しました。 

 大会は、全教の前川代議員を大会議長に選出し、森芳

郎呉地区労連議長が挨拶に立ち「総選挙では、裏金問

題、大軍拡に国民の怒りが自民・公明政権を過半数割れ

に追い込む歴史的審判を下した。ひきつづき腐敗政治を

一掃し、暮らし優先の政策転換をめざそう。私たちの住

む呉市では、日鉄跡地を防衛省が一括購入して軍事拠点

にしようとしている。世論の力で押し返そう」と挨拶し

ました。続いて、神部泰広島県労連議長が来賓挨拶。「い

のちとくらし、平和を守る」大会宣言を採択して終了。 

 大会の中でも、防衛省の軍事拠点化のための日鉄跡地

一括購入に反対の発言がありました。12月18日には、

全国から届いた２万筆に近い「軍事拠点ではなく、平和

産業の誘致を」の署名を呉市長宛てに提出しました。 

呉地区労連第35回定期大会 

 地区労会議は11月22日、第35

回定期大会を開催しました。各単

産からの報告では、例年以上に力

の入った討論が展開され、会場は

共感の笑いと涙と怒りに包まれま

した。社長のパワハラと対峙して

きた建交労興国産業支部のたたか

いは今後の地区労にとって大きな

財産となったし、パワハラで退職

を決意しながら会社側との交渉に

悩み地域労組に加盟した仲間は、

「勇気を持ってたたかうことで問

題が解決される」と語るなど、今

年も充実した大会になりました。 

福山地区労会議 

第35回定期大会開催 
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▲被爆者２名が被爆証言 

▲新婦人の取り組みを報告する安藤
加奈子さん 
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 ▲寺本和男議長のあいさつ 

12・10市民アクションに120名 
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日本被団協『ノーベル平和賞』受賞!! 

 県北地域労連の第29回定期大会が

11月22日（金）三次健康福祉センター

にて開催されました。県労連から植永

事務局長が参加。岸泰弘県北地域労

連議長の挨拶に続いて、活動のまとめ

と来年度の方針提起がありました。発

言では、県北地域労働相談センターの

宮本恒紀さんからは労働相談の取り

組み状況の報告。年金者組合の代議

員からは「年金の学習会17名が参加。

学ぶと怒りがわく。怒りを力に運動を

すすめたい。」など発言がありました。

その後、全員一致で議案採択され、最

後に団結ガンバロウで大会を終了し

ました。 

県北地域労連第29回定期大会 


